

Football/Match de la 4e journée du National Foot 1/CMS-Pélican (1-1), samedi dernier au stade Idriss Ngari

Le " Male " de CMS

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

AVANT leur confrontation de samedi dernier, AO CMS et Pélican avaient forcément des objectifs différents. Les Cémésiens devaient, non seulement surfer sur la confiance engrangée après leur victoire sur Missile (0-3) lors de la précédente levée, mais aussi prendre les trois points pour s'éloigner de la zone rouge. Les joueurs de Pélican, qui ont toujours avec eux l'un des meilleurs footballeurs du championnat de l'année dernière, Allen Nono, cherchaient à rester dans la première moitié du classement et à se rapprocher des premières places. Sauf que rien ne s'est passé comme prévu pour les deux formations. La faute à un petit match nul (1-1).

Du coup, les deux protagonistes de samedi englués en milieu de tableau, - ils l'ont démontré surtout le CMS -, il va leur falloir beaucoup de travail pour retrouver des forces.

Chez les Cémésiens, le longiligne attaquant Male Diallo cristallise toutes les frustrations et les carences offensives de cette formation. Le parcours de CMS n'est pas, pour le moment élogieux, et soulève bien des problèmes. Lors des deux premières journées, les poulains de Sosthène Yala avaient subi deux défaites contre l'Olympique de Mandji (0-3) et Port-Gentil FC (0-1). Les trois points pris contre Missile lors de la troisième journée ne pouvaient donc pas effacer d'un seul coup de crayon toutes les difficultés offensives de CMS. Et cela s'est vérifié contre les Pélicanidés ce week-end.

Male Diallo se résume en quelques mots. Il est lourd, pèse peu sur la défense adverse. Il est incapable de jouer correctement en pivot comme le commande sa stature, et doit développer un peu plus son intelligence tactique, rarement perçue au cours de ce match. S'il est vrai qu'il a égalisé avant la fin de la première mi-temps (Junior Aubiang avait ouvert le score sur une mauvaise sortie du gardien cémésien Didier Nguema, à la 41e minute), ce seul fait d'arme ne peut pas occulter sa mauvaise prestation.

Mais Diallo n'est pas le seul élément sur lequel jeter l'anathème. Bonieck Faah est sans



Photo : DR

CMS (bleu) et Pélican (blanc) restent des clubs en difficulté.

doute l'un des joueurs les plus doués techniquement de la formation du CMS. Le problème est qu'il a une prise de décision si lente, qu'elle casse trop souvent la dynamique des attaques de son équipe. Ajoutez à cela une condition physique, qui est loin d'être optimale, et vous aurez quelqu'un qui peine à transcender le jeu de CMS. Pourtant, il en a les qualités, si peu exprimées.

Danny Boubala, jeune milieu de terrain, est dans la même veine. Trop tendre physiquement et avec une prise de décision trop faible pour lui permettre, pour le moment,

de briller en championnat. Si Pélican a un groupe plus homogène et plus soudé, Allen Nono pourrait devenir un poids pour ses coéquipiers. En surpoids, en court de forme ? Chacun peut se faire son opinion après son match de samedi dernier. S'il a des dispositions techniques certaines, il a trop tendance à jouer pour le public et oublie de mettre à profit sa capacité de percussion et de vitesse. Junior Aubiang est tout son contraire. Rapidité d'exécution, explosivité, il adjoint à ce bagage l'opportunisme. Comme le prouve son but à la 41e minute, consécutif à une

sortie hasardeuse du gardien cémésien Didier Nguema. Mais il était dit que ces deux équipes, qui se trouvent dans le ventre mou du classement, ne pouvaient pas fournir autre chose qu'un match nul (1-1) samedi dernier. Sosthène Yala du CMS et Gildas Ndoumou de Pélican sont deux coachs qui devront vraiment cogiter pour que les prochaines rencontres permettent à leurs formations d'être bien meilleures.

Photo : S.A.M.

Fiche technique du match

Par S.A.M.

- * **Match** : AO CMS-Pélican
- * **Lieu** : Stade Idriss Ngari (Owendo)
- * **Compétition** : quatrième journée du National Foot 1
- * **Arbitre central** : Éric Otogo Castane
- * **Pelouse** : en mauvais état
- * **Nombre de spectateurs** : non communiqué
- * **Résultat** : 1-1
- * **Buts** : Junior Aubiang (41e) pour Pélican. Male Diallo (45+2) pour CMS.
- * **CMS jaunes** : Romuald Okili (52e) pour le CMS. Allen Nono (29e) pour Pélican.
- * **Carton rouge** : Loïc Assame Nguema (pour deux cartons jaunes, 81e et 89e) pour CMS.

Fiche tactique des deux équipes



Par S.A.M.

Remplaçants de CMS : Poncy Ondzigui, Kelly Kombila, Steeven Moussounda, Vianney N'Na Ango, Wilfried Boussamba, Kevin Aounoviet, Landry Ekomo. Coach : Sosthène Yala

Remplaçants de Pélican : Jean Ango Ango, Alvine Edzang Mve, Arnaud Ngouyap Gaylord Nkouendi, Mamadou Traoré, Sylvestre Edzo Megne. Coach : Gildas Ndoumou

Historique entre les deux clubs (depuis la saison 2013-2014)

Par S.A.M.

CMS (face à Pélican) : une victoire, quatre défaites et un nul

Pélican (face à CMS) : quatre victoires, une défaite et un nul

CMS : 8 buts encaissés, 5 buts inscrits
Pélican : 5 buts encaissés, 8 buts inscrits

Dernier nul entre les deux formations : 11e journée de la saison 2013-2014 (0-0)

Victoire : le CMS ne compte qu'une seule victoire devant Pélican depuis la saison 2013-2014. Elle a été obtenue lors de la 24e journée.

Plus gros score entre les deux formations : 1-3, victoire du CMS (saison 2015-2016, 11e journée).

Le Onze de départ des deux équipes

Par S.A.M.

CMS : Didier Nguema, Djamal Fassassi, Yannick Moussounda, Sékou Cissé, Romuald Okili, Loïc Assame Nguema, Aristide Youmou (par Vianney N'Na Ango, 66e), Danny Boubala (par Wilfried Boussamba, 88e), Grège Oyoubi, Bonieck Faah (par Landry Ekomo, 80e), Male Diallo.

Pélican : Donald Nze, Ismaël Abogo, Stéphane Heyong, Glen Guibindi Mboumba, Jean II Nkeleko, Michael Sefah (par Sylvestre Edzo Mve, 88e), Arsène Copa (par Arnaud Ngouyap, 49e), Gauthier Mambenda (par Mamadou Traoré, 69e), Allen Nono, Junior Aubiang, Mohamed Alhasane

COMMUNIQUE

ASSOCIATION DES MAIRES DU GABON

En application des résolutions de l'Assemblée Générale de l'Association des Maires du Gabon (A.M.G) tenue à Lambaréné, dans la Province du Moyen-Ogooué, les 17 et 18 mars 2016, Madame le Maire de Libreville, Président de l'Association des Maires du Gabon, invite les Maires du Gabon à un séminaire de formation qui s'inscrit dans le cadre du renforcement des capacités des membres de l'A.M.G. et aura pour thèmes de réflexion :

- 1°) Les attributs du Maire
- 2°) La coopération décentralisée

Ce séminaire se déroulera par zone, selon le programme ci-après :

Zone A : le mardi 13 décembre 2016 à Kango; de 08H00 à 17H30. Sont concernées les provinces de l'Estuaire, du Moyen-Ogooué et de l'Ogooué-Maritime.

Zone B : Le vendredi 16 décembre 2016 à Moanda ; de 08H00 à 17H30. Sont concernées les provinces du Haut-Ogooué, de l'Ogooué-Ivindo et de l'Ogooué-Lolo.

Zone C : Le Mardi 20 décembre 2016 à Mouila ; de 08H00 à 17H30. Sont concernées les provinces de la Ngounié, de la Nyanga et du Woleu-Ntem.

La présence de tous les Maires du Gabon est très vivement souhaitée.